

politiques du jour. Elle s'est prononcée notamment en faveur de changements radicaux dans le tarif et en faveur de la réciprocité commerciale avec les Etats-Unis.

Les journaux libéraux disent que cette convention a eu un immense succès et qu'elle aura pour principal résultat la chute prochaine du gouvernement Thompson.

.

. L'année dernière, 400^e anniversaire de la découverte de notre continent, le gouvernement espagnol a fait construire trois petits navires en souvenir des navires qui portaient Christophe Colomb vers les rivages d'Amérique. Ces caravelles, construites sur le modèle des caravelles de Colomb (1) et portant le même nom, la *Santa Maria*, la *Pinta* et la *Niña*, figurèrent à la place d'honneur dans les fêtes d'octobre en Espagne. Des navires de guerre de plusieurs nations leur firent escorte à leur sortie du port de Palos et dans toutes les manifestations qui suivirent.

Ces caravelles ont figuré à New-York dans la grande revue navale du 27 avril dernier et elles sont actuellement en route pour l'exposition colombienne de Chicago. En remontant le St-Laurent elles ont été l'occasion de belles fêtes et leurs équipages ont été l'objet de manifestations amicales et sympathiques, notamment à Québec et à Montréal. Dans les ports de ces deux villes elles ont été reçues au bruit du canon et des sifflets des bateaux à vapeur et aux acclamations enthousiastes d'une immense foule de citoyens.

A la clôture de l'exposition le gouvernement américain prendra possession de ces caravelles, le gouvernement espagnol lui en ayant fait don.

.

. Le couvent de Villa Maria, l'un des plus vastes et des plus beaux établissements religieux de l'Amérique, est devenue la proie des flammes le 8 juin. Ce couvent était situé sur le versant ouest de la montagne de Montréal, dans la municipalité de Notre Dame de Grâce, à quelques milles de la ville. Il appartenait à la Congrégation de Notre Dame de Montréal et, depuis 1880, il était devenu le principal établissement [*Maison Mère*] de cette florissante et célèbre communauté. Il contenait aussi le Noviciat. La chapelle de Notre Dame du Rosaire n'a pas été épargnée. Elle faisait partie de l'établissement et elle était une des plus belles du Canada. Elle était plus vaste que beaucoup de nos églises de campagne.

Les pertes causées par cet incendie dépassent un million de piastres et le montant des assurances ne s'élève qu'à cent mille piastres.

On a réussi à sauver Monkland, l'ancienne résidence des gouverneurs du Canada, et les bâtisses voisines qui servaient de pensionnat.

(1) Elles en sont même la reproduction parfaitement exacte.